



7 Pièces

186 m²

Réf. VF70

1 300 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A seulement 10 minutes de Monaco, propriété avec permis de construire purgé de tout recours, pour une villa d'environ 186m², nichée sur un terrain d'une surface de 776M² bénéficiant d'une très belle vue mer. La villa, de style contemporain, offrira de vastes pièces et se composera, au RDC de: un séjour/salle à manger, cuisine ouverte, chambre de Maître avec salle de bains et dressing en suite, toilettes invités. Au RDJ: entrée, 2 belles chambres avec salles de bains en suite et un studio avec salle de bains et cuisine ouverte. La villa bénéficiera d'une belle piscine, d'un magnifique jardin ...

Only 10 minutes away from Monaco, beautiful property benefiting from a permit to build a villa of 186SQ.M, nestled on a very nice plot of land of 776SQ M with a beautiful view over the sea. This contemporary villa will offer large and bright rooms and will consist of: at the ground floor, a living/dining room, open-plan kitchen, Master bedroom with ensuite bathroom and dressing room, guest toilets. At the garden level, an entrance hall, 2 beautiful bedrooms with en-suite bathrooms and a studio with bathroom and open-plan kitchen. The villa will benefit from a beautiful swimming pool, a ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com